

合志市立南ヶ丘小学校 学校便り

令和6年5月31日

第3号

文責 校長 松本

南ヶ丘小HPへ



みなみがおか



運動会 ご声援ありがとうございました！

5月25日(土)晴天の中、運動会を開催することができました。

今年のスローガンは、「全力を尽くせ！南ヶ丘 ～心を一つに熱い気持ちで勝利へ導こう～」。赤、白、青団の応援団を中心に、優勝旗をつかむために協力して取り組む姿は本当に素晴らしかったです。特に6年生にとっては小学校生活最後の運動会、応援団練習だけでなく、団画やスローガンボードづくり、係などそれぞれが自分の役割をしっかりと果たしてくれました。開会式では全校児童に向けて次のような話をしました。

子どもたちにとって待ちに待った運動会です。みんな、とても楽しみにしていたと思います。また、張り切っているといます。そこで、私からお願いしたいことが2つあります。

1つ目は、出場する種目で全力を出してくださいということです。力いっぱい、頑張る姿は、とてもカッコいいです。また、キラキラ輝いて見えます。思いっきり走ったり、跳ったりしてください。

2つ目は、みんなで創り上げる運動会です。自分の出る種目だけでなく、ほかの学年の人の種目にもしっかり応援をしてください。また、赤団、白団、青団それぞれの団の人がいるから、競い合いができます。自分の団だけでなく、競い合う相手の団にも応援する美しい心をもって取り組んでください。

全力で取り組むこと、温かい応援、2つのことをしっかりと取り組むことで、みんなで今日の運動会を盛り上げていきましょう。みんなの笑顔、みんなの声援が、小学校に来ていただいた人たち、地域の人たちに笑顔と元気を与えてくれたらうれしいです。(一部抜粋)

どの学年もそれぞれの出場種目では、全力で頑張り、とてもよい表情を見せていました。たくさんのお客様の方に来ていただき、温かい声援を送っていただきました。来賓の方々からは、「みんな一生懸命走っていた」「ダンスを一生懸命踊る姿がとてもよかった」などの感想をいただきました。また、閉会式後には、テントの片付け等に協力いただいた保護者の方もいらっしゃいました。心より感謝申し上げます。



教育実習生が来ています！

5月20日から1名(本校卒業生・福岡こども短期大学)、27日から3名(熊本大学)、計4名の教育実習生が本校に来ています。それぞれ別の学年に入り、実習を行っています。担当教諭の授業や学級経営についてしっかり学び、後半は実際に各教科の授業を行います。子どもたちとも休み時間に話したり遊んだりしてしっかりと交流しています。本校での実習をとおして教師への思いをさらに強くしてくれたら幸いです。

車での送迎について(お願い)

梅雨の時期が近づいてきました。今後、雨の中での登下校が増えます。先日、あんしんメールでもお伝えしましたが、子どもさんを車で送迎される場合、近隣の事業所等の駐車場での駐停車はご遠慮ください。事業所職員の方の出勤と重なり、大変危険です。また、学校前の横断歩道から北側(武蔵野台方面)への道路は時間指定の進入禁止となります。道幅も狭く、子どもたちの登校と重なり大変危険です。今後とも交通法規、交通マナーの遵守をお願いします。